

Noailles

Le cœur en vedette attire de nombreux participants

SAINT-SULPICE

Comme l'année dernière, l'ASSS (association sportive de St-Sulpice), sous la houlette de son président, Christian Baux, a organisé son « parcours du cœur » dimanche 28 Avril. Une initiative dont le succès de 2018 s'est amplifié cette année, entre autres grâce à la participation des enfants scolarisés. L'association proposait de multiples activités sportives toutes plus ou moins liées à la protection du muscle cardiaque. Une modeste participation de 1€ était demandée, les recettes étant intégralement reversées à la Fédération française de cardiologie. On y trouvait entre autres: des parcours

athlétiques destinés aux enfants de 3 à 5 ans, un parcours d'obstacles à emprunter plusieurs fois, à leur rythme, durant 10 minutes. Un défi « endurance » ouvert aux enfants de 6 ans et plus, avec des parcours de 8, 12, 16, 20 et 30 minutes. Un défi « solidaire » pour les adultes, sur un circuit aménagé au niveau du terrain de football, à allure libre, (marche ou course) pendant 30 minutes.

DES COURSES ET ANIMATIONS ADAPTÉES À L'ÂGE

Deux sessions étaient proposées: pour les plus de 18 ans et pour les plus de 50 ans. Une session « ping pong » Jeu libre

« ouvert à tous et tournoi de 14 à 17h. En plus, une randonnée pédestre, et de la marche nordique. Il faut bien avouer que la météo plutôt « frisquette » incitait fortement à s'activer et à se dépenser !

DES ÉTUDIANTS INFIRMIERS DE BEAUVAIS ONT TENU UN STAND

Un stand d'information et de prévention était animé tout au long de la manifestation par des étudiants infirmiers de l'IFSI du Centre Hospitalier de Beauvais. Chacun pouvait y évoquer ses problématiques et entendre des conseils avisés.



L'Arrivée des valeureux participants de la marche nordique

Les élèves plongés dans l'ère médiévale

SAINTE-GENEVIÈVE

Après le vaste succès de la session de 2018, la commune de Ste Geneviève avait décidé de renouveler l'expérience médiévale en coopération avec la « Ghilde des Sangliers du Ferrain » qui est une association qui regroupe une trentaine de passionnés par l'histoire et l'animation médiévale. La troupe présente un répertoire composé de combats réalistes et de scènes de la vie quotidienne et participe à de nombreuses fêtes ou expositions tournant autour de la période médiévale. Elle intervient également dans les écoles et collèges, dans le cadre d'activités pédagogiques, en complément d'un ou de plusieurs

programmes. En partenariat avec l'équipe enseignante, ces jeudi 25 et vendredi 26 avril, au centre Yves-Montand, la municipalité sous l'égide de Madame Beriza Ziegler la guilde est venue présenter - en costume d'époque - de façon ludique - l'évolution des armes et des armures, les rapports entre les différents chevaliers, les détails du mode de vie, effaçant à cette occasion bien des idées reçues. Ceci appuyé par une riche exposition d'armes et de pièces d'armure permettant de suivre l'évolution des techniques de siège, les stratégies d'attaque, les moyens de défense et les machines utilisées: pierrière, trébuchet, tour d'assaut, bombarde, mangonneau... Un atelier portant sur le

sujet héraldique était même organisé en travaux pratiques.

Les enfants, complètement sous le charme, ont pu ainsi toucher et même essayer certains équipements après avoir vu la manière dont ils étaient fabriqués. Un exercice très ludique et très instructif à travers cet atelier qui force l'intérêt des plus blasés. L'exposition était bien sûr ouverte à tous. Elle devait se prolonger le samedi 27 avril, cette fois sous la responsabilité de l'APEEM, (association des parents d'élèves) mais Mr Fabien Tourte, le président a préféré reporter cette présentation au 15 juin, du fait des menaces de vent violent prévues, incompatibles avec le matériel installé en extérieur. Rendez vous donc au 15 juin !



Les petits se sont passionnés pour les cottes de mailles et les gantelets.

Bienvenue dans

l'Espace Seniors

BIEN VIVRE DANS L'OISE

Danièle Gilbert
Marraine de l'Espace Seniors

BEAUVAIS
17 - 18 - 19
MAI 2019
ELISPACE

CONFÉRENCES
ANIMATIONS
RESTAURATION
ATELIERS
"MES SERVICES PUBLICS"

OISE SENIORS
FOIRE DÉPARTEMENTALE DE L'OISE - BEAUVAIS
www.expo60.fr
Avec le soutien de
Centre Communal d'Action Sociale BEAUVAIS

OISE SENIORS
Beauvais
affipub
Génération Mouvement
FÉDÉRATION DE L'OISE
L'Observateur de Beauvais

Le musée à l'heure de la libération, une expo très réaliste



WARLUIS

Bruno Maillard, le très actif président du musée de l'aviation, avait encore magistralement supervisé l'exposition, presque traditionnelle, de l'association « N'oublie pas 44 » au musée de l'aviation de Warluis. L'exposition des matériels datant de la dernière guerre, et la reconstitution d'un camp Américain prend à chaque fois un peu plus de réalisme et permet d'apprécier une foule de détails pour comprendre la manière dont on résolvait les problèmes avec les moyens dont on disposait. Cette fois, nous avons même la possibilité de goûter à des « ersatz » ou produits de remplacement, tels ces pâtés sans viande, ce café sans café ou ces

Les visiteurs ont pu découvrir les produits « de substitution » proposés durant la guerre.

biscuits basiques. Une belle opportunité de découvrir - ou retrouver pour les plus anciens - un mode vie réglé par les privations et le manque de matières de base. Au-delà des magnifiques tentes et des matériels divers (véhicules Jeep, Dodge, et un très beau GMC CCKW...) Du réalisme des costumes, et des tenues, une exposition de mode et d'ustensiles datant de l'époque de l'occupation était également présente. Malgré une météo peu favorable ces 27 et 28 avril, nombreux furent les visiteurs venus admirer la réalisation vraiment réussie.